

miércoles 13 de agosto de 2025

# La Laguna refuerza la señalética y la seguridad en los entornos escolares del municipio

*El área de Seguridad Ciudadana complementará esta acción con charlas de concienciación y un circuito de seguridad vial para escolares durante el próximo curso*



La concejalía de Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de La Laguna ha programado para estos meses de julio y agosto diferentes actuaciones de refuerzo de señalética e indicaciones viales en los entornos del municipio que cuentan con centros escolares y espacios de ocio y dinamización de menores.

El edil que se encuentra al frente de este Departamento, Badel Albelo, explicó que “estas labores pretenden reducir los riesgos de cualquier incidencia, prevenir accidentes y aumentar la visibilidad de estas indicaciones, tanto para los peatones como para los vehículos que transitan por dichas calles”.

“Este tipo de señalización tiende a deteriorarse con el transcurso del tiempo y el paso continuo de coches sobre la calzada, por lo que es recomendable aplicar una nueva capa de pintura y revisar el estado de conservación de las carreteras en esta época del año o incrementar el número de advertencias, atendiendo a las peticiones que nos hacen llegar los propios colegios y su personal directivo”, agregó el concejal lagunero.

Badel Albelo también recordó que su Departamento complementará estas intervenciones con un proyecto educativo consistente en charlas formativas, en las que tomarán parte miembros de la Policía Local de La

Laguna para explicar a los niños y niñas las principales normas de seguridad vial.

Entre otras nociones, los agentes explicarán el significado de las señales de tráfico, los comportamientos viales correctos, los derechos y obligaciones del peatón, las prioridades de paso en las carreteras, los sonidos de los vehículos de emergencia o el uso correcto de bicicletas, monopatinos y otros dispositivos.



A lo largo de este año 2025, más de 30 colegios se han adherido a esta iniciativa. No obstante, la concejalía de Seguridad Ciudadana ya se ha puesto en contacto con todos los centros escolares del municipio para ofrecer estos servicios y contribuir a la difusión de estas nociones básicas y fundamentales.